
この度大阪Ⅰゾンタクラブの会長に就
任いたしました井上みつよと申しま
す。どうぞよろしくお願い申し上げま
す。今年は創立60周年のイベントを
控えて、会員一丸となって準備を進め
ております。大勢の皆様のご参加をお
待ち申し上げてお
ります。

エリア3エリアミーティングを大阪で開催
講演：山分ネルソン会員
理事会
15：30～ 60周年委員会  リーガロイヤルホテル　
17：30～ 例会  会長引継ぎ式
ブリスベン 国際大会に出席 上田 井上
13：00～  理事会  リーガロイヤルホテル
15：30～  60周年委員会  リーガロイヤルホテル
17：30～  例会 

大阪Ⅰ 会長 井上 みつよ 会員数 20名
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5/29

6/6
6/20

6/26～30
7/4
7/18

9/5
9/19
11/3

13：00～ 理事会 リーガロイヤルホテル
15：30～ 60周年委員会   17：30～ 例会 :リーガロイヤルホテル 
大阪Ⅰゾンタクラブ創立60周年記念式典・祝賀会
11：30～14：45 リーガロイヤルホテル（山楽の間）

エリア通信 No.1
国際ゾンタ26地区エリア3
エリアディレクター　佐佐木 アユ美
8月1日現在 エリア3会員数247 名

2024 年 8月 1日発行

会長のご挨拶

　2024 ～ 2026 年エリア３エリアディレクターを務めさせていただきます金沢ゾンタクラブ
の佐佐木アユ美です。各クラブ会長との連携を図りながら、エリア３の発展と活性化に向けて、
精進していきます。何卒、ご理解・ご協力お願いします。
　先日開催された「第１回地区理事会・委員長会議」に於いて、和田津ガバナーから今期の
２６地区スローガンが発表され、終始和やかな雰囲気で会合が進み、改めてゾンタ組織の素
晴らしさを実感することができました。
　また、来年の 4月には博多でAIDM（アジア地区間会議）が開催されます。エリアミーティ
ングは前日の 4月 4日になり、8月から実行委員会メンバーとして活動してまいります。
エリアミーティング＆AIDMの成功に向けて、皆さんで盛り上げていきましょう！！
ホストクラブの京都Ⅰゾンタクラブ様、どうぞよろしくお願いします。
　国際の目標実現のため 26 地区のスローガンを胸に、2 年間皆様と共に有意義なゾンタ活動
となるよう頑張っていきます。

ご挨拶

1.国際の戦略計画の4つの柱
   〇信頼性と発信力　〇クラブの成功　〇リーダーシップと持続可能性　〇同じ志を持つ団体や支持者との協働
2.ゾンタがジェンダー公平の為に世界的に連携し共有される4つの活動日
   〇3/8 ゾンタ・ローズ・デー（国際女性デー）   〇4/22 アースデー（地球の日）
   〇10/11 国際ガールズデー　〇11/25から12/10 Zonta Says NOキャンペーン（女性に対する暴力撲滅）
3.3つの国際奉仕プログラム（気候変動、児童婚、世界規模の女性と女児の為のバーチャルな安全空間の
　創造に有意義な影響を与える機会を開く）
　〇児童婚を終わらせる：第3段階　〇気候エンパワーメント　〇LAAHA：女性と少女のためのバーチャルな安全な空間

女性と少女のためのより良い世界を築く
Build a Better World for Women and Girls

国際目標

手を取り、心を繋ぎ、ゾンタのバトンを次世代へ！
Join hands, unite hearts, 

and pass the Zonta baton to the next generation!

26 地区スローガン

エリア3
エリアディレクター
佐佐木 アユ美
（金沢ゾンタクラブ）



この度 2 度目の会長職を拝命致しました。毎年恒例の
チャリティーバザーを中心としたスケジュールで 1 年
が回っておりますが、新たなお出会いが多く、考えさせ
られることの多い日々です。今秋のバザーに新たな福祉
団体が参加されることとなり、まだまだ未知の世界が多
くあることに気づかされ、更なる学びの大切さを痛感し
ているところです。

2024年度定例総会 於：正定院
例会 於：正定院

京都Ⅰ 会長 木村 純香 会員数 10 名
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6/18
7/16

10/17 10：00～14：30　
第57回チャリティーバザー 於：正定院
ゾンタサロン「香りの道とは～紫式部の時代を思う～」
香道教林坊流霞風会 早川 光菜先生
会費 5,000円（入場料、昼食、茶席、ゾンタサロン含む）

12/8 京都ⅠZC 創立60周年記念式典・祝賀会
会場 ホテルオークラ京都 11：00記念式典
講演「親子女性3代で運営する福祉事務所はいつも朗らか!」
講師 社会福祉法人 白百合会理事長 楠 りつこ氏
12：00 祝宴 祝言、歌とピアノの演奏「7つの音楽の旅」など

6月例会・年次総会
7月例会
2024年度YWPA奨学金受賞者表彰式
和田津ガバナーから受賞者の古東華典（ことうかのり）さんを
表彰、古東さんから受賞スピーチ
・内田眞理子前会長から、
　国際大会の報告

京都Ⅱ 会長 一澤 恵美 会員数 38名
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【トピックス】
10/6 創立40周年記念式典 於 : ホテルオークラ京都
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8/19

9/9

納涼例会
於:パークハイアットKYOTO
9月例会

退会 2名 徳永 智子様　中瀬 美樹様（5/31） 

このたび福井ゾンタクラブの会長を拝命いたしま
した鳴瀨 碧と申します。福井ゾンタクラブは、来
年2月にクラブ創立から40周年を迎えます。この
ような記念する年に会長という大役を仰せつか
り、正直私で務まるのかと不安な気持ちでいっぱ
いですが、会員の皆様に助けていただきながら、
できることから活動を行っ
ていきたいと思います。
どうぞよろしくお願いいた
します。

6月例会で細川前会長から鳴瀨新会長へ引継ぎ式を行いました。
会員の皆様の役割分掌も一新し、高齢化で会員数が減少する中、活動も
大きなことはできませんが、会員全員で協力しながら、できることを少し
ずつ楽しみながらやっていこうという方針を固めました。

福井 会長 鳴瀨 碧 会員数 10 名
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12/18 創立40周年記念
クリスマス例会

退会 2名 佐川 文子様   伊藤 洋一様（5/31） 

会長のご挨拶

京都Ⅱゾンタクラブ会長の一澤恵美です。
今年はクラブの創立40周年。
お陰様で、チャーター会員11名が今も在籍し、ク
ラブの柱になっておられます。ここ数年でデジタ
ル化も進み、これからは若い方々の知恵が必要に
なります。会員は40代から90代まで、多士済々。
互いに足りないところを補い合って、和やかな楽
しいクラブでありたいと願っています。

会長のご挨拶

会長のご挨拶



皆様に感謝の気持ちを持ち寛容の心で
接し継続性のある活動を目指していき
ます。
また地域に根ざした活動を進め、ゾン
タの知名度を上げつつ会員増強に力を
入れていきます。新しいことにもチャレ
ンジして活動の
幅を広げていき
ます。

6月例会
7/1 世界大会4名参加
留学生スピーチコンテスト 審査員として参加
モンゴル青少年交流プロジェクト派遣のオリエンテーション
7月例会 チャリティ実行委員会立ち上げ
公開講演（佐竹右行氏「ビジネスを通じて社会的課題を解決する」
第4回モンゴル青少年交流プロジェクト
大学生4名派遣

奈良 会長 櫻井 笑子 会員数 37名
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6/15
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7/6
7/16

7/31～
8/7

8月

9月

2025/2/15

夏休み中も各委員会開催
会員増強について チャリティ実行委員会
例会 モンゴル青少年交流プロジェクトの報告会予定
世界大会報告会予定
チャリティイベント「平井景スペシャル公演」
春日大社「感謝共生の館」

大阪Ⅱゾンタクラブには、1999年から 2000 年に掛けて故川村くに会長

にもお誘いいただいておりましたが、当時は救命救急の仕事や ICU での

激務に携わっており、会合に出席する事など難しい状況でした。2008年

に内藤恵子会員に再度お誘いいただき、1/15 より会員になり、早いもの

で１６年の月日が経って仕舞いました。

大阪Ⅱゾンタクラブの例会はとても和やかな会で、皆様親切な方々ばかり

なので、仕事で疲労困憊な状況でも、ゾンタクラブの会合に出席すると、

心がリフレッシュするし、ほっとするので、これだけ長年会員を続けられた

のだと、皆様に感謝の念で一杯です。右も左も解らない会長職ですが、会

員の協力を得て、何とか２ヶ月が経ちました。私の抱負としては、ゾンタの

例会が癒やしの場となるよう、そして忙しくてもゾンタクラブの皆様に出会

うとリフレッシュ出来るような明るい居心地の良いクラブになるように、微

力ですが頑張っていきたいと思っています。

リーガロイヤルホテル吉兆にて第335回例会
1.前年度決算報告 2.次期予算案審議3.ゾンタローズデイイベント検討
4.倶楽部内委員会メンバー決定5:2024年度活動案提示

リーガロイヤルホテル吉兆にて第336回例会
1.本年度の寄付先承認　2.ローズデーチャリティイベントの検討
3.１１月移動例会に付いて討議（11/10日曜日神戸須磨シーワールド見学）
4.ブリスベン世界大会参加報告

大阪Ⅱ 会長 尼木 純子 会員数 22名
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【トピックス】
2024/3/24に国際ゾンタ３１地区　台中Ⅲゾンタクラブと姉妹倶楽
部の締結式を済ませましたので、台中Ⅲゾンタクラブが応援している、
対日交流音楽祭（クレオ大阪で8/23日開催予定）に大阪Ⅱゾンタクラ
ブのメンバーも参加

9/12

9月
10/10
11/10
12/12

リーガロイヤルホテル吉兆にて第337回例会 
西村 寛子様による卓話を拝聴
広報誌発行
第338回例会 ローズデイチャリティイベント検討
移動例会
第340回例会
ローズデイチャリティイベント検討
次回広報誌につき討議　

退会 1名 中田 智恵海様（5/31）

本年度は、クラブに初の男性会員とネパール
の女性会員が加わりました。多様性を活かし
たクラブづくりを行っていきたく思っています。
来年、和歌山ゾンタクラブは設立３０周年を
迎えます。今後は、それにむけての準備をし
ていきます。他クラブ
のみなさま、その節
は、どうぞよろしくご
参集のほどお願い申
し上げます。

6月例会 例年通り、総会とし、会長
交代式後、会計報告があり、その
後、クラブ内規、年間計画などに
ついて検討しました。
7月例会 2名の新会員の入会式お
よび歓迎会を行いました。その後、
ローズデーイベントについて検討
しました。

和歌山 会長 内田 宮子 会員数 15名
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7/21

9月例会では、来年の和歌山ゾンタクラブの設立30周年
記念関連行事に関する実行委員会の立ち上げを行う予定
です。

会長のご挨拶

会長のご挨拶

会長のご挨拶



【トピックス】 例会にてブリスベン国際大会の報告会
（岡澤則子会員・後藤宮子会員）

8/7
12/9

納涼会＆新入会員歓迎会
第24回クリスマスバザー＆パーティ開催予定

会長させて頂きます横野康子でございます。大津ゾンタ入会
15年目に入りました。
まだまだ未熟ですが、「ゾンタ」の意
味する「誠実・信頼」を常に胸に刻み、
かけがえの無い友と共に楽しく明るく、
私達に今何ができるのかを前向きに考
え活動したいと考えています。微力で
すが､精一杯頑張りますのでよろしくお
願い致します。ゾンタ大好きです。

例会・年次総会 理事交代・
会長がベル引継ぎ
例会　会員による卓話

大津 会長 横野 康子 会員数 32名
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入会 1名 福生 孝子様（ 8/1） 退会 1名 西村 寛子様（  6/30） 

【トピックス】10月より新会員2名入会予定

9/2
10月

11月
12/15

例会 橿原神宮 養生殿
橿原夢の森フェスティバル
フリーマーケット出店
チャーター例会
チャリティーバザー開催 橿原神宮 神宮会館

この度、奈良万葉ゾンタクラブの
会長を拝命いたしました三橋昌代です。
私は 2016 年に入会させていただき、
現在ゾンタ歴 8年目を迎えています。
まだまだ若輩者ではございますが、諸
先輩方のご指導の下、楽しく元気に奉
仕活動やクラブ運営に努めて参ります。
どうぞよろしくお願い致します。

例会 橿原神宮 養正殿
世界大会 会員7名
ゲスト2名参加
例会 橿原神宮 養生殿

奈良万葉 会長 三橋 昌代 会員数 18名
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会長のご挨拶

会長のご挨拶

会長のご挨拶

会長のご挨拶

【トピックス】
7月例会にてブリスベン大会の報告が、ありました。
パワポを使って分かりやすく楽しく大会の様子を知ることが
出来ました。
参加した加葉田会員から美味しいお土産も頂きました。

8/21 福井FINEさんと合同夜会例会（ビアパーティー）

今年度より会長に就任しました。藤井伸子と申します。
1月 1日に発生しました能登半島地震の際には、エリア3の
皆様から励ましの言葉、義援金を頂
きましてありがとうございます。復興
までには継続支援が必要ですので、こ
れからも引き続き支援活動を続けて行
きます。また翌年 2025 年には金沢
ゾンタは20周年を迎えます。20年の
纏めとなるような2 年間にしたいと
思っています。

理事会
総会
新旧役員引き継ぎ
理事会
7月通常例会

金沢 会長 藤井 伸子 会員数 32名
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6/5
6/19
6/20
7/17
7/17

入会 1名 米永 千鶴様（ 6/4）

入会 1名 鈴木 宏治様 （6/11）

【トピックス】
今年度は毎年継続的に開催できるような福井FINE
らしいイベント（チャリティーパーティー等）につい
て、会員一丸となって企画立案する予定です。

8/21 金沢ゾンタクラブとの合同例会
（ビアパーティー）を予定

２回目の会長となりました粒﨑でございます。
１回目は設立時ということもあり、とにかくバタバタと訳
も分からず時が流れました（笑）。
しかし、今回は２回目ということ
で、ある程度の経験も知識も増
えました。また、今年度は
AIDMの会計担当も務めさせて
いただきます。共にお役に立て
るよう精進して参ります。

定期総会
・会長交代式（別添写真のとおり）
・新会員（鈴木氏）入会式
（別添写真のとおり）
例会

福井 FINE 会長 粒﨑 幸夫 会員数 13名
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7/9


